Une lumière dans l'obscurité



Par: Guillermo Alvarado

Un des principaux experts des États-Unis en maladies infectieuses, le docteur Anthony Fauci, a mis en garde le Sénat de ce pays contre le fait que l'ouverture prématurée de l'économie pourrait avoir comme conséquence une nouvelle vague, plus grave encore de contagion de Covid-19.

Le spécialiste, une espèce de lumière dans l'obscurité de la Maison-Blanche, a dit au cours d'une vidéoconférence que l'on ne peut pas éviter l'apparition de plusieurs foyers quand les gens entreront de nouveau en contact, mais que l'ampleur dépendra du niveau de préparation des autorités sanitaires pour endiguer ces contagions.

Cependant, si l'ouverture se fait sans prendre les mesures suggérées comme le font plusieurs états, ces foyers deviendront rapidement de nouvelles épidémies.

Fauci, qui a dû suivre une quarantaine après qu'un membre de l'équipe du président Donald Trump ait été testé positif au Covid-19, a rappelé qu'il y a des normes fédérales qui doivent être respectées pour rouvrir l'économie.

Parmi elles figurent l'existence d'une diminution réelle des cas positifs durant au moins deux semaines, le suivi strict des contacts de ceux qui tomberaient malades et la surveillance d'éventuels patients asymptomatiques parmi la population vulnérable, ce qui inclut des foyers pour des personnes du troisième âge et des endroits similaires.

Si ces normes ne sont pas respectées le pays fera face à une deuxième et à une troisième vague et l'économie s'en ressentira encore plus si l'on n'attend pas un peu plus de temps pour le déconfinement.

Le problème est que Donald Trump lui-même ignore son expert et il est un partisan enthousiaste du groupe de ceux qui exigent une levée immédiate des restrictions, comme une espèce de jeu au tout ou au rien, pressé car il voit s'échapper de ses mains la possibilité de sa réélection.

C'est ce qui explique, par exemple, la façon déplacée dont il a agi lors de la récente conférence de presse quand il a été interrogé par une journaliste sur le nombre croissant de décès dans ce pays et sur les mauvais résultats de la gestion de la crise. Après avoir répondu de façon abrupte, le président a quitté les lieux.

Les États-Unis cumulent déjà pratiquement un million et demi de cas et 80 mille décès bien que le docteur Fauci ait affirmé devant les sénateurs que le chiffre réel pourrait être plus élevé.

L'économie continue en chute libre et le chômage a grimpé à 14,7% en avril et à la fin juin il pourrait atteindre le chiffre record de 20%.

Le véritable problème n'est cependant pas celui-ci mais la propagation incontrôlée du virus et le manque d'objectivité et d'intelligence d'un gouvernement fédéral qui s'obstine à mettre la charrue avant les bœufs et qui voit dans son esprit disparate, la pandémie comme une concurrence et non comme un danger réel.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/222677-une-lumiere-dans-lobscurite



Radio Habana Cuba